

# Ces 5 critères non négociables



Julie Boccovi



Lorsque vous avez conscience de la direction à prendre ➡, vous savez avec certitude qui est le type de personne qui empruntera avec vous ce chemin tracé par Dieu.

Pour marcher avec conviction et ne pas être influencée par ma chair, j'ai, ainsi, listé plusieurs points non négociables qui m'ont été inspirés par Dieu. Je m'assure dans mes temps de découragement de me souvenir de ces critères fondamentaux. Laissez-moi vous en partager cinq parmi eux.

## 1- Il connaît son identité en Christ

Je désire que celui que je nomme, dans mon cœur, « mon prince » connaisse son identité en Christ. Je veux que ces passages bibliques

soient enracinés en lui : « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ , si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui. J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour nous. » ([Romains 8:16-18](#)).

**“Conscient de son identité en Christ, il sera détaché des choses mondaines. Son principal intérêt sera les affaires du Royaume, c'est-à-dire propager autour de lui l'amour de Dieu.”**

Il sera soucieux des âmes et motivé à témoigner des bienfaits de l'Éternel. Étant donné que son identité est royale , puisqu'il appartient au corps de Christ, il soignera son apparence et mettra une garde à ses lèvres. Aucune mauvaise parole ne sortira de sa bouche . Ambassadeur du Royaume, il propagera la lumière de Dieu partout où il ira, car l'Éternel est avec lui. Ses voies seront justes et son cœur pur. Il s'assura au quotidien de marcher avec intégrité, car il est l'enfant du Très-Haut.

## **2- Il a un cœur repentant**

Il peut arriver, dans une relation, d'être confronté à des situations conflictuelles. Des paroles désagréables peuvent être prononcées sous le coup de l'émotion. Néanmoins dans ce genre de cas, il est important de reconnaître que vous avez blessé la personne en face.

Je prie que celui qui partagera mon quotidien sera sensible au Saint-Esprit. Je prie pour qu'il soit constamment dans une position d'humilité, qu'il recherche en tout temps la paix.

**“Celui qui a un cœur repentant efface la transgression et pardonne rapidement. Il désire être transformé par l'Éternel et ne veut plus reproduire les mêmes erreurs. Il est sensible à son environnement, et communique une certaine douceur qui lui vient de Dieu.”**

### **3- Il est dépendant de Jésus**

«Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire.» [Jean 15:5](#).

Tout ce qu'il entreprend, il le fait avec Jésus. Il est complètement soumis . Il ne songe pas à avancer sans Jésus. Il a l'assurance de sa position en Christ. Il ne craint pas les mauvaises nouvelles. Ses fondations sont solides .

## 4- Il est un vrai adorateur

«Que la Parole de Christ réside au milieu de vous dans toute sa richesse : qu'elle vous inspire une pleine sagesse, pour vous instruire et vous avertir les uns les autres ou pour chanter à Dieu de tout votre cœur des psaumes, des hymnes et des cantiques inspirés par l'Esprit afin d'exprimer votre reconnaissance à Dieu.»

[Colossiens 3:16 BDS](#)

Sa vie est un sacrifice de bonne odeur. Il est quotidiennement reconnaissant et chante

les merveilles de l'Éternel. Il loue le roi des rois en esprit et en vérité. Son adoration est sincère, profonde et authentique. Il n'hésite pas à pleurer devant Dieu, car chaque larme est une douce mélodie. Son cœur est constamment rempli de joie, car il loue le Seigneur en tout temps.

## 5- Il est fou de Dieu

Qu'il est merveilleux de voir un homme amoureux de Dieu. Un homme radical, qui marche sans compromis. Un futur conjoint qui recherche constamment l'approbation de Dieu . Un fils de Dieu qui ne soucie pas des regards extérieurs, mais qui prend plaisir à écouter la voix du Père. C'est beau et fortifiant d'être aimée par un époux qui reçoit la révélation du vrai amour divin. Ce que le Saint-Esprit a déversé dans son cœur , il le redonne autour de lui. Un homme qui ne craint pas l'Éternel, qui est tiède, est un homme dangereux. Il ne sera pas comment vous aimez, car il ne peut pas donner ce qu'il ne comprend pas.

Dieu est vraiment fidèle, il répond aux prières. Alors je vous encourage de vous laisser inspirer par l'Éternel en établissant une liste de critères non négociables. Priez là-dessus ! Déclarez des paroles de vie. Ne vous laissez surtout pas décourager et intimider par votre entourage. Ne laissez personne vous imposer son opinion. Ne vous diminuez pas, ayez cette assurance que vous êtes l'enfant de Dieu, et qu'il a le meilleur pour vous.

Persévérez et soyez patient !

[Pour aller plus loin, regardez cette vidéo sur le sujet !](#)

**Julie Famille  
Bocco& co**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



55 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)